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２０２４年度上期ＣＣＮｅｔ川辺支局放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時 ２０２４年１２月１９日（木）１４：００～１５：３０ 

 

２．開催場所 ＣＣＮｅｔ岐阜局 

 

３．出席者 ※敬称略 

（出席委員） 

可児 雅之  （美濃加茂商工会議所 専務理事） 

山田 智也  （美濃加茂市経営企画部 秘書広報課長） 

後藤 道昭  （八百津町商工会 事務局長） 

上野 義治  （八百津町役場 総務課長） 

藤井 勝則  （白川町商工会 事務局長） 

大島 和久  （川辺町商工会 事務局長） 

平岡 善伸  （川辺町役場 企画課長） 

 

 

（事務局） 

鵜飼 明男 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 局長） 

稲吉 智章 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 本店編成制作部編成グループ グループ長） 

橋口 達志 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 編成制作グループ長） 

岡本 晃義 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 編成制作グループ 川辺支局 支局長） 

日野 明日香（ＣＣＮｅｔ岐阜局 編成制作グループ  

美濃加茂市エリア制作担当） 

 

４．議事 

  （１）事務局挨拶 

    ①岐阜局長挨拶 

    ②会長選出 

（２）議題 

① 制作番組の内容検討について 

② 放送番組の実績について 

③ そのほか 
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５．要旨 

（１）事務局挨拶 

①岐阜局長挨拶 

岐阜局長より下記の 2点を報告 

・岐阜局（美濃加茂市、八百津町、川辺町、白川町）の加入状況 

   ・制作番組において「日本ケーブルテレビ大賞」「地方の時代映像祭」での 

入賞 

②会長選出 

 事務局より美濃加茂商工会議所 専務理事 可児雅之様を選出し、委員にて承認 

 

（２）議題 

①制作番組の内容検討について 

  【試写番組１】 

◇ウィークリーみのかも（15分番組・毎週更新） 

「2024年 4月 29日初回放送分」 

（放送内容） 

・「市制施行７０周年記念商品が完成！」 

【ご意見・ご感想】 

・事業者の思いをしっかり一人一人紹介していて有難い。 

・映像が美しくナレーションが聞きやすかった。 

・値段も付けて番組で紹介することは普段は放送出来ないが、今回のような 

番組内容だと紹介することが出来たので良かった。 

     ・商品を紹介する部分の番組作りが非常に綺麗であった。 

     ・事業者の思いとかを放送していて良かった。 

     ・4本ともナレーションから始まりインタビューで終わるという構成になって 

いると感じた。 

     ・4本ともナレーションが良く、映像も綺麗であった。 

 

 【試写番組２】 

◇ＣＣＮｅｔやおつ（10分番組・平日更新） 

「2024年 9月 30日放送分」 

（放送内容） 

・「棚田オーナー制度収穫祭」 

【ご意見・ご感想】 

・山と空と稲のコントラストがすごく綺麗でこれは楽しい企画だと思える 

映像に仕上がっていた。 

・交流がテーマであったので、どういったところから参加しているか触れられ 

ていると内容に広がりあると感じた。 
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・参加者がどちらの方面から来ている方かわかると良かった。 

     ・コミュニケーションを取りながらとナレーションにあったので、そのような 

シーンがあると良かった。 

・インタビューでは、町として有難いコメントもあったので良かった。 

・イベントについて参加している子供からの意見も欲しかった。 

     ・不慣れな方が参加していたが、「参加して良かった」という感想が聞けて 

良かった。 

 

【試写番組３】 

◇めざまししらかわ（10分番組・平日更新） 

「2024年 9月 25日放送分」 

（放送内容） 

・「白川町新庁舎建設工事 現場見学会」 

【ご意見・ご感想】 

・新庁舎建設の進捗を町民の皆様と共有するための企画を番組としても 

届けていることは良い番組だと思った。 

・新庁舎通信のインスタグラムの QRコードがテロップなどで記載してあると 

良かった。 

・平面図なども放送すると良かった。 

・参加されていない方も番組を見て現場な進捗状況が分かる内容で良かった。 

 

【試写番組４】 

◇キャッチ！かわべ（10分番組・平日更新） 

「2024年 9月 5日放送分」 

（放送内容） 

・「第 3回ちーオシスタチューワークショップ」 

【ご意見・ご感想】 

・冒頭から仕上げるところまで期待を持たせる番組となっていて良かった。 

・点灯するシーンにナレーションが重なっていたため、点灯のシーンは 

しっかりと見せて欲しかった。 

・参加された方がどういった経緯やキッカケで参加したのか知れると 

良かった。 

     ・最後はインタビューではなく、点灯シーンで終わると良かった。 

     ・「ちーオシスタチューワークショップ」とは何か説明があると良かった。 

     ・完成のイメージ図があってから完成した作品があると分かり易かった。 

     ・参加者が楽しく参加していることが伝わってくる番組となっていた。 
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②放送番組の実績について 

事務局より放送番組の実績に関して説明 

【ご意見・ご感想】 

特になし 

 

③そのほか 

事務局より放送番組審議会の改定に関して説明 

【ご意見・ご感想】 

特になし 

 

以上 


